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初冬时节，记者走进经开区建
业中心项目、泰和小学、泰和安置
区等项目施工现场以及京航办事
处大孙庄、前程办事处袁庄村等在
建工地施工现场，不难发现，防尘
网、冲洗平台、雾炮机、降尘喷雾系
统等设备，已成为经开区各个在建
项目工地的“标配”。

自环境综合整理工作开展以
来，经开区不断加大检查督办力度，
从严管控建筑工地扬尘污染，突出
黄土裸露区域全覆盖、进出车辆冲
洗等环节管控，施工工地扬尘污染
得到明显改善。

虽然时值冬季，然而在经开区
瑞锦游园、凤河二期绿化景观工
程、祥云寺枢纽廊道绿化工程等项
目建设热情依旧火热，河水、田林、
草木相互交融，一道道亮丽的城市
风景线正不断展示在市民面前。

走进宇通新能源动力电池集成
项目等企业生产车间，处处呈现出如
火如荼的生产繁忙景象……持续
加大环境保护力度、不断加快“双
十工程”建设步伐，经开区努力推
动经济建设和生态文明建设齐头
并进，效果显著。

经开区“双十工程”进展良
好。截至目前，完成投资 201.34
亿元，对投资拉动作用明显，已
实现新开工的项目 167个，竣工
投产（投用）项目 112个。10个
重大产业项目中，上汽推进迅
速，上汽二期项目、上汽零部件
园等 6个项目实现开工，宇通整
车顺利解决了新能源电池集成
项目阻工问题，各项工程进度
已全面赶超计划进度。十类重
点工程中，安置房建设工程已

交付使用 2.5万余套。秋冬季
绿化进展顺利，电力设施工程
推进有力，基本实现了进度与
计划同步。樊福太说，当前，
“双十工程”已经到了冲刺收尾
阶段，各部门要合理安排工期
抢抓进度、加快完成项目投资
入库、统筹协调服务项目建设，
鼓足干劲，加压奋进，力争全面
完成全年目标任务。

大干快上，全力冲刺。做好
大气污染防治，突出抓好工地扬

尘治理、小散乱污企业治理、黑
臭水体治理等重点工作，推动环
境质量持续改善；加快安置房建
设步伐，同步做好公共服务配套
设施建设，确保与安置房同步交
付使用；将产业发展、开放创新、
城市管理等重点工作纳入经开
区未来发展的“总盘子”……经
开区全区将齐心协力、加压奋
进，确保圆满完成年度各项目标
任务，为郑州国家中心城市建设
作出新的更大的贡献。

自今年初实施“双十工程”工作、11月初开展全区环境综合整治工作以来，经开区紧紧坚持项目建设与环境
综合治理双统筹、双促进，主动作为，高质量推进，为经开区的发展打下了坚实的产业基础，增强了全区城市功能
和承载能力，改善了群众的生产生活环境，提高了经开区的城市美誉度。11月30日，为推动全区城市环境综合
整治及“双十工程”工作，经开区组织召开了2018年环境综合整治暨“双十工程”观摩点评活动，吹响冲刺最后
30天号角，确保全年目标圆满完成。 记者 王赛华 柴琳琳 文/图

“经开区环境综合整治工作
开展以来，经开区各部门深入街
头巷尾、工地企业，深入排查，解
决问题，取得了一定成效。通过
前期的深入排查，目前全区环境
整治问题已基本排查到位，部分
难题和顽疾已经进入了实质性
的推动阶段。

环境综合整治工作开展以
来，通过多次随机抽查，下沉
人员均能保证在岗在位，全区
的环境有了初步改善，部分长
期以来没有解决的问题得到
了有效解决，城市形象在短期

内得到了一定提升，环境综合
整治工作初见成效。”航空港
实验区管委会副主任，经开区
党工委书记、管委会主任樊福
太说，在环境综合整治方面，
接下来，经开区将坚持高位推
动，一线指导，现场解决问题，
推动工作落实，强化督导，采
取集中督查与日常检查、随机
抽查与现场调查、明察与暗访
相结合方式，做到督查经常
化、常态化。

同时，还要切实形成合力，
办事处和社区要落实属地责

任，对于自身能够解决的问题，
要立足自身加快解决，各职能
部门要积极配合，形成部门联
动、齐抓共管的格局，推动各项
问题有效解决，加大宣传力度，
鼓励企业和群众积极参与到环
境综合整治工作中来。

此外，还要强化责任落实，
把环境综合整治十项工作任务
与办事处工作有机地结合起
来，通过深入开展环境综合整
治工作，带动和促进办事处各
项工作开展，通过一个个问题
的解决，优化社区环境。

经开区组织召开环境综合整治暨“双十工程”观摩点评活动

推动经济建设和生态文明建设齐头并进
冲刺全年目标任务

一道道亮丽的城市风景线，展示在市民面前

明察与暗访相结合，做到督查经常化、常态化

加压奋进，确保圆满完成年度各项目标任务

航空港实验区管委会副主任，经开区党工委书记、管委会主任樊福太对经开区在建工地进行督查

樊福太一行对经开区市容市貌进行督查


